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昨天下午，央视《激情广场》走进郑州录制节目，
刘媛媛、满江、耿莲凤等众多著名歌手齐聚，献唱祝
福中原。据悉，此次《激情广场》郑州特辑将于近日
在央视综艺频道播出。

刘媛媛现场演唱了《国家》《民生》两首代表作，
刘媛媛告诉记者，她一直都想找个机会到河南感受
一下浓厚的历史氛围和文化气息，这次来了，自己
却没有时间去杜甫故里、少林寺这些地方看看。刘
媛媛还说很遗憾没有赶上“黄帝拜祖大典”，希望明

年可以用歌者的身份参加拜祖大典，颂唱自己对祖
先的崇敬之情。

刘媛媛和成龙合唱的《国家》《民生》在世界各
地都很受欢迎，刘媛媛笑着说：“这两首歌已经唱
遍了很多国家，我们俩是‘黄金搭档’，铁哥们儿！
而且王力宏也是我们创作团队成员。”对于近日在
音乐圈引起争议的《著作权法》修改草案，刘媛媛
表示，她很理解高晓松、汪峰等音乐人联名抵制行
为，“好作品创作过程很漫长，出炉不容易，歌手的
原创应该受到保护。虽然传唱对歌曲本身是好
事，但新歌刚出来就被翻唱、翻录，对原创歌手的
伤害太大了。”记者 梁晨/文 白韬/图

停办不是坏事
对于今年青歌赛的停办，有观点认

为“这并不是坏事”。就此，刘媛媛说，
“既然决定了今年停办，我觉得这就是顺
其自然的事情，现在类似的节目有很多，
歌手的选择还是挺大的，这样也可以让主
办方更好地研究如何提高节目的质量”。
龚荣光也表示，“青歌赛的知名度虽然很
高，但是近几年的歌手水平确实不太
高，停办一年，给大家更多的思考时间，
也许并不是坏事。 ”

用心沉淀才能出好作品
对于近几年青歌赛的影响力逐渐

下降的现状，刘媛媛也表示了担忧，“近
年来，青歌赛的歌手大部分风格都很相
近，水平差别也不大，有特色的选手太
少了。有时候看着看着总在心里希望
下一个选手是不是会更好点呢。其实

就是没有让人眼前一亮的选手”。对于
这个问题，刘媛媛也给出了建议，“一个
好的歌手要让大家记住，必须要有好的

作品，我觉得通过今年的停办，可以让

更多的选手有机会沉淀出好的作品，这

也是一个充电的过程。”

收视率的提高需要节目创新
青歌赛从1984年开始举办，曾经推

出了大批对国内乐坛作出贡献的音乐

人才。然而近年来由于同类节目的大

批涌现，以及节目形式的单一化，还是
让青歌赛的收视率一年不如一年。分
析个中原因，龚荣光表示，“青歌赛取得

的成绩是肯定的，但是现在老百姓的欣

赏水平提高了，大家不仅希望看到专业

性的比赛节目，还希望看到快乐的表
演，如果青歌赛不在趣味性上提高的
话，今后的发展还是比较困难的”。

网友“长春国贸”前日博客爆料，从与姚晨的离婚纷扰
中脱身的凌潇肃，将与演员唐一菲再婚。为表孝心，凌潇
肃日前购得百万豪车做礼物送准岳父，但两位当事人及家
人均不回应。

凌潇肃给准岳父买车
与唐一菲今夏结婚？

关于凌潇肃将结婚的消息，
早在今年3月记者就有所耳闻。
凌潇肃曾托中间人找过婚庆公
司，提出七八月举行婚礼，咨询
相关事宜，要求低调举行。记
者就此向凌潇肃父亲求证，但
对方以“在开车”为由挂断电
话。

另一位不愿透露姓名的
知情者，向记者阐述他眼中的
凌潇肃和唐一菲，“据我了解，
凌潇肃离婚并不是因为唐一
菲介入，唐一菲那会儿也有男
朋友，两人只是认识而已。在他离婚前我也没听说他和唐一
菲在交往。”记者追问凌潇肃和唐一菲是否已经领过结婚证，
准备办婚礼，该知情人士称，“还没到那个程度。” 诚然

最新消息显示，已经举行了14届
的央视青歌赛今年确定要停办了，本
届青歌赛将延期至明年。青歌赛曾经
产生了彭丽媛、宋祖英、阎维文等一大
批在歌坛颇有影响力的明星，其中也
不乏像毛宁这样的辽宁籍选手的身
影。不过近几年，青歌赛的影响力明
显没有前几届广泛。对于青歌赛停办
的原因及影响，记者采访了同样从青
歌赛中走出来的歌手刘媛媛以及沈阳
音乐学院作曲系老师龚荣光。

收视率低？人才跟不上？

超女快男的年代
拿什么来拯救青歌赛？
专家回应停办不是坏事歌手需要充电

岳父大人
小婿这厢有礼了

据爆料，某天晚上记者到首都
机场接人，恰巧目击潘阳与一位高
大帅气的男士并肩而行，事后得知
这位男士竟是潘阳的“准老公”。
当晚七点左右，记者在机场出口看
见一位个子不高、长着一副乖巧面
孔的女孩走了出来，记者觉得这个
女孩有点面熟，仔细看了一会儿认
出她就是笑星潘长江的宝贝女儿
潘阳，而与潘阳并肩同行的是一位
身材高大的年轻男士，他留着平
头，穿着一件普通的 T 恤，戴着一
副眼镜，看上去像是一位暑期归来
的“大学研究生”。潘阳和这位男
士边走边低声交谈，显得非常熟
悉，两人乘坐一辆高级轿车离去。

记者后来在网上看到有网友
爆料称，潘阳现任男友叫石磊，内
蒙古通辽人，是私企老板。接着记
者又搜到关于石磊更详尽的资料，
石磊名叫武石磊，是北京武氏集团
总裁，今年29岁，比潘阳大四岁，个
人总资产达1.35亿美元。有网友称
在2010车展媒体日的第一天，刚刚
展出一上午的价值3800万元的超级
京华跑车被一名神秘的中国买家收
入囊中，而这位大款就是武石磊。
还有网友爆出惊人消息，称武石磊
与潘阳已经在今年结婚，而记者经
人证实那晚与潘阳一起回
京的神秘男士正是
武石磊。 搜搜

潘长江准女婿曝光
“高帅富”29岁身价10亿

跟随《激情广场》献唱郑州跟随《激情广场》献唱郑州
刘媛媛和成龙是“铁哥们”刘媛媛和成龙是“铁哥们”

近日，网友在网络上再次对潘长江
这位“准女婿”展开热议，并揭秘了他的
身家。据网友爆料，潘长江这位“准女
婿”名叫武石磊，是北京武氏集团总裁，
今年29岁，个人总资产达1.35亿美元。

自1984年开办、两年一度的央
视青歌赛，今年确定要停办了。央
视文艺部导演王宪生透露，本届青
歌赛将延期至明年，主要原因则是

“可供选择的人才没那么多”。
上个月，就已传出今年青歌赛

可能延期甚至停办的非官方消息。
有传闻是央视领导发现青歌赛有很
多不足的地方，其次是金钟奖办得
红火，导演组希望接下来的青歌赛
能有全新改变。王导称并未听说过
有过传闻，在他看来，原因是“没那

么多人才，跟不上比赛的频率”，所
以停一届并非坏事。事实也的确如
此，青歌赛曾经产生了蔡国庆、宋祖
英、谭晶、萨顶顶等一大批在歌坛颇
有影响力的明星，但从2006年以后
就再难跟上之前的风光了。

还有传闻说，青歌赛停办的另
一原因是收视率低。王宪生否认
道，“收视率绝对高”。 毕萌萌

央视文艺部导演：地方人才跟不上
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